

Eröffnung des größten hausinternen Paket-Versand-Zentrums "8404" in Österreich

Ein Kooperationsprojekt von Otto Versand, KNAPP und der Österreichischen Post AG

Größtes Paketaufkommen in Österreich

Genau ein Jahr nachdem bei Otto Versand die ersten Ideen zu einer neuen Logistik-Lösung entstanden, geht heute das größte hausinterne Paket-Versand-Zentrum Österreichs offiziell in Betrieb.

Mit diesem neuen System wird Otto Versand in Kalsdorf in Zukunft das größte Paketaufkommen in ganz Österreich abwickeln. Ermöglicht wird dies durch ein innovatives Logistik-Konzept. Eine hochmoderne technische Anlage und ein hausinternes Postamt verbessern die Wirtschaftlichkeit, aber auch den Servicegrad gegenüber den Kunden maßgeblich.

Entscheidend für die erfolgreiche Umsetzung des Projekts war die beispielgebende Zusammenarbeit zwischen Otto Versand, KNAPP Logistik Automation GmbH und der Post AG.

Neue Logistik-Anlage fertigt derzeit zwischen 20.000 und 50.000 Aufträge pro Tag ab

Die technische Umsetzung der Postvorsortierung bei Otto Versand erfolgte durch die Grazer KNAPP Logistik Automation GmbH.

Durch die Inbetriebnahme der neuen Logistikanlage von KNAPP kann Otto Versand bereits heute rund 4,5 Millionen Paketsendungen pro Jahr bearbeiten; das sind zwischen 20.000 und 50.000 Aufträge am Tag.

"Wir bearbeiten nicht nur unsere eigenen Aufträge, sondern wickeln auch die Bestellungen von unseren Schwesterunternehmen Heine, Witt, Alba Moda, 3 Pagen und Sport Scheck ab", erklärt Arnulf Kauch, Geschäftsführer von Otto Versand.





Zusätzliche 2,5 Mio. Sendungen werden vom Partner Universal Versand übernommen

Da die neue Anlage von KNAPP für eine Kapazität von 4.000 Paketen/pro Stunde ausgelegt ist, können im nächsten Jahr problemlos rund 2,5 Millionen Sendungen von Universal Versand übernommen werden. "Eine sehr beindruckende Zahl, wenn man bedenkt, dass z.B. am Flughafen Graz täglich nur rund 3.200 Gepäckstücke verladen werden", sagt Kauch.

Ab 2003 - 7 Millionen Paketsendungen pro Jahr

Durch die Übernahme der Paketmengen von Universal Versand ab Juni 2003 werden in Kalsdorf rund 7 Millionen Sendungen jährlich abgewickelt - das sind 20 % des gesamten Paketaufkommens in Österreich. Der Standort Kalsdorf wird damit zu einem der wichtigsten Logistik-Zentren innerhalb des Otto-Konzerns.

"Die Abfertigung solcher Mengen ist eine logistische Herausforderung, bei der wir auf die Hilfe von Logistikprofis - der KNAPP Logistik Automation GmbH und der Post AG - zurückgreifen wollten", sagt Arnulf Kauch, Geschäftsführer von Otto Versand. Die drei Kooperationspartner bewiesen am Beispiel dieses Projektes ihre Flexibilität, Innovationskraft und Offenheit für neue Ideen.

Scanner ordnet Pakete nach ihrem Zielort zu

Durch die neue Anlage von KNAPP Logistik Automation GmbH müssen die Pakete nicht mehr manuell sortiert werden. Die fertigen Pakete kommen über drei Zufahrtsstrecken zu einem Scanner, der sofort das Zustellgebiet der Pakete erkennt und sie dementsprechend auf 13 verschiedene Rampen zuordnet.